

警 戒 情 報

鴻巣警察署・鴻巣地区防犯協会

(令和6年7月15日～21日 鴻巣警察署受理)

市役所職員等を騙る詐欺被害発生！

- 7月18日午前、鴻巣市内の家庭に、市役所職員等を名乗る者から、「還付金を受け取るために、キャッシュカードを預かる必要がある」旨の電話があり、自宅に現れた金融機関職員を騙る女に、キャッシュカードを騙し取られる被害がありました。

電話が鳴ってもすぐ出ないで！ 留守番電話の活用を！

電話でお金の話が出たら要注意！ いちど切って、家族や警察に相談しましょう！

北本

窃盗（出店荒し）

- 7月16日夜から17日朝までの間、北本市栄地内で、店舗内に保管していた現金を盗まれる被害がありました。

窃盗（侵入窃盗）

- 6月21日午後から7月21午前までの間、北本市高尾七丁目および下石戸五丁目地内で、一般住宅（空き家）の窓ガラスを割られ、室内を荒らされたり、現金等を盗まれたりする被害が合わせて5件ありました。

窃盗（非侵入盗）

- 7月17日早朝から18日朝までの間、北本市高尾八丁目および荒井四丁目地内で、一般住宅に設置したアルミ製門扉を盗まれる被害が合わせて2件ありました。

器物損壊

- 7月18日昼から20日午後までの間、北本市西高尾三丁目地内で、集合住宅の駐車場にとめた自動車の車体に傷を付けられる被害がありました。

鴻巣

窃盗未遂（侵入窃盗）

- 6月20日夜から7月21日朝までの間、鴻巣市赤見台四丁目および郷地地内で、一般住宅（空き家）の窓ガラスを割られたり、室内を荒らされたりする被害が合わせて2件ありました。

窃盗（非侵入盗）

- 7月18日午後から19日朝までの間、鴻巣市関新田地内で、施設に設置した銅線を盗まれる被害がありました。

器物損壊

- 7月17日朝から18日午前までの間、鴻巣市登戸地内で、集合住宅の駐車場にとめた自動車の車体に傷を付けられる被害が3件ありました。
- 7月20日夜から21日午前までの間、鴻巣市愛の町地内で、一般住宅の門柱に設置したインターホンを壊される被害がありました。

自転車盗難が多発しています！ 短時間でも自宅でも、必ず鍵をかけましょう！

北本市内4件（すべて施錠なし）

『パソコンがウィルスに感染した』
『〇〇カードを買ってきて』は

サギ !!



インターネットを利用中に、「ウィルスに感染しました！」「パスワード情報がリスクにさらされています！」等の警告画面と電話番号が表示され、あわててその番号へ電話をかけてしまうことによって詐欺被害にあうケースが発生しています。これは、サポート詐欺とよばれる手口です。

警告画面が表示されても…

- 表示された番号に電話をかけない！
- 要求されたソフトのダウンロードやインストールをしない！

警告画面が消えないときは、ブラウザを強制終了するか、
パソコンを再起動してください。